

# In die braune Tonne damit

Sehr geehrte Bürger:innen Saarbrückens und treue Lesende dieses Mitteilungsblatts, Sie haben es bald geschafft. Nur noch wenige Ausgaben lang müssen Sie die geistige Diarrhoe der beiden zerstrittenen Lager der verfixxxen AfD über sich ergehen lassen. Da die AfD in Saarbrücken, wie auch im Saarland, sich nicht entscheiden kann, wer denn nun der zukünftige Führer des Saargaus sein soll, (genders nicht nötig, da alle Protagonisten männlich sind), man sich partout nicht an Regeln halten möchte, die in Kartoffelland doch so wichtig sind, (es sei denn, es betrifft eine/n selbst) und die Dickköpfigkeit und die Liebe zu sich selbst doch offenbar größer sind als die Liebe zu Deutschland, wird die braune Bande der AfD nicht auf dem Wahlzettel für die anstehende Stadtratswahl stehen. Hurra. Und mal ganz unter uns, das wird man nicht merken,



denn außer unnötig Sauerstoff wegzuatmen, so zu tun, als würde man Zeitung lesen und vom vierten Reich träumen, haben die vier Rechtsausleger in fünf Jahren im Stadtrat nichts, aber auch wirklich gar nichts beizutragen gehabt. Außerdem fällt den beiden AfD's auch die Möglichkeit weg, menschenverachtenden oder einfach nur bescheuerten Unfug über dieses Hefchen zu verbreiten. Danke dafür. cDU, SPD, FDP und Grüne doof sowie Die Linke, SFA und bunt.saar unnötig finden, können wir auch. Und zwar besser.

Wir, die Fraktion Die FRAKTION der Partei Die PARTEI repräsentieren die extreme Mitte und sind die einzige Alternative für Protest in Saarbrücken. Denn wir sind da. Für dich. Für Saarbrücken.

Svenaël Frankhalter / Foto: Mel K.